
 

Summonte; Riunione Associazioni Per la Pro Loco meglio azzerare
che integrare?

  

Summonte. Il mondo delle Associazioni si incontrerà per programmare le attività. C'è stato un
ulteriore rinvio ed il nuovo appuntamento è stato programmato per la prossima settimana.
L'impegno a costituire una rete che "copra e coinvolga" il territorio c'è tutto e questo lavoro è del
Consigliere comunale Raffaele Picariello. 

Per quanto, invece, riguarda la Pro Loco, potrebbe rendersi necessaria, almeno dando una
"occhiata" dall'esterno una valutazione sull'operato di questo semestre successivo alla "gestazione
e nascita". Cambiare il "manico"? Azzerare tutto? Alla luce di quello che sembrerebbe essere stato
uno scarso coinvolgimento "creato" un pò in generale e soprattutto in alcune aree, probabilmente,
azzerare e con un "manico nuovo" sarebbe una delle valutazioni da portare sul tavolo. La Pro Loco,
se la si vuole formare, rifondare, dovrebbe avere una "scala" di punti programmatici ideati, votati ed
attuati all'interno della stessa, (forse c'è stata ma è è rispondente alle "esigenze" di un territorio
ampio?) con progetti "pregnanti", progetti radicati, che riprendano antiche tradizioni, concretizzino
nuovi "itineari" che proiettino il paese in una "geografia" ragionevolmente oltre i confini più o meno
ritagliati ed individuati. Non basta il supporto a un Sentieri, non basta un falò, non basta un
"binocolo" puntato al cielo, non basta, un gioco delle carte, non bastano i "cicci" prima della Festa.
Prendiamo Embriciera, quale esempio, più o meno "sondaggisticamente credibile, più che credibile",
nell'incontro, verso il finire dello scorso anno, al Centro Sociale, quante persone hanno assistito?
Non sembrerebbe esserci stato un successo di "pubblico", tutt'altro. Perchè? La Pro Loco deve
essere "cerniera" in un territorio con mentalità, giustmente, "fisiologicamente" non omogenea;
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questo sarebbe tra i compiti fondamentali. Una Pro Loco che sappia fare gruppo, questo serve al
territorio. Il presenzialismo non serve e non c'è stato e questo è un "merito" ma sembrerebbe non ci
sia stata manco tanta "presenza" sul territorio e questo sarebbe una "mancanza". 
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